



Manage et La Louvière, ce 26 octobre 2020

Chères et chers élèves,

Chers parents, pour information

Nous voici à nouveau tous impliqués dans une situation difficile. L'épidémie Covid 19 se répand très vite sur notre territoire. **Les cours sont suspendus à partir de ce mercredi 28 octobre. Les apprentissages se poursuivent à distance. Chacun de vous reçoit des travaux et des consignes.** Si tu étais absent au moment de la distribution, tu les trouves sur notre site www.istmanage.be/infos parents-élèves.

Les responsables politiques prennent des décisions pour tous, éclairées par les experts scientifiques ; et nous, les citoyens, individuellement, nous avons aussi notre part de responsabilité à assumer. Nous aussi, nous prenons à chaque instant des décisions : chacune a un impact pour contrer ce virus.

Nous vous adressons trois messages importants :

1. CHACUN A UN ROLE ET UNE RESPONSABILITE FACE A CETTE « CRASSE » DE VIRUS !

Chacun de nous, élèves et adultes, doit faire encore mieux qu'hier pour respecter à 100% les mesures barrières et sans attendre qu'on lui demande ou qu'on lui rappelle ! Pendant des mois encore, il faudra, à l'école comme à la maison :

- Porter son masque convenablement ; s'il descend trop souvent, changez de modèle
- Se laver les mains suffisamment longtemps et très souvent ; mettre du gel à chaque entrée dans un local ou un bâtiment, spontanément, même s'il ne sent pas bon
- Aérer les locaux et les pièces de vie 5 minutes par heure au moins
- Garder les distances : pas de jeux de mains, pas de bisous, pas de câlins
- Limiter strictement vos contacts physiques, aussi pendant le congé !

2. AYONS TOUS UNE INFLUENCE POSITIVE SUR LES GENS DANGEREUX OU DISTRAITS !

C'est incroyable mais c'est comme cela : il reste des personnes autour de nous qui pensent que ce virus est une invention, un complot ou une exagération. Nous tous, avec les informations que nous apprenons à comprendre à l'école, soyons des ambassadeurs de la prudence ! Intervenons (calmement) quand quelqu'un est distrait ou « fait le malin ». Et restons prudents !

3. SOYONS TOUS DIGNES ET COURAGEUX : REUSSISSONS POUR CEUX QUI SONT MIS A L'ARRET !

L'école avec masque et sans bisou n'est pas celle dont vous rêviez. Nous non plus ! Mais elle a fonctionné, pendant presque deux mois Les apprentissages ont repris. Ils vont continuer, autrement sans doute. Aidons-nous les uns les autres à être motivés et à produire les efforts nécessaires. Aidons les absents à se remettre en ordre ! Vos smartphones peuvent être de beaux outils.

Des personnes, comme les artistes, les restaurateurs, les gérants de salles de sports et des centaines de milliers d'autres, ne peuvent plus travailler : ils se sacrifient pour que les hôpitaux puissent assurer et pour que les élèves (vous ! toi !) puissent continuer à se former, même si les cours sont suspendus à partir de ce mercredi 28 octobre. **Nous comptons donc sur chacun pour réaliser au mieux le travail demandé ! Nous devons bien cela à tous ceux qui croient en nous !**

Les professeurs, les éducateurs et la direction de l'IST

Voici, sous forme de questions/réponses des informations et des demandes importantes au sujet de la crise covid 19 à l'IST

Comment se passe la situation à l'école ?

Plusieurs élèves et plusieurs professeurs ont été reconnus positifs depuis le début de l'année.

A la date du 26 octobre :

- 43 élèves sur nos trois implantations (nombre total d'élèves : 1355) ; une partie sont déjà rentrés.
- 6 membres du personnel
- 2 classes du troisième degré ont été considérées comme clusters (foyers de contamination)

Personne n'a été gravement atteint, la grande majorité n'avaient pas de symptômes. N'empêche.

Evidemment, chaque cas reconnu positif entraîne la quarantaine (actuellement de 10 jours) pour de nombreux autres élèves ou membres du personnel. C'est ce qui explique que certaines classes sont temporairement dépeuplées ou que vos horaires sont souvent modifiés. Merci pour votre patience.

Qui est prévenu en cas de problème ou de risques ?

Pour chaque situation, une analyse très précise est menée avec la doctoresse du Centre de Promotion de la santé de Jolimont. Avec l'aide de l'école, elle analyse les contacts entre la personne contaminée et les autres. Les contacts à haut risques sont ceux qui n'ont pas été protégés suffisamment. Si une personne a été en contact rapproché et sans masque pendant plus de 15 minutes, elle sera sans doute considérée à haut risque. Toutes les personnes concernées sont prévenues, le plus vite possible. Un courrier est distribué mais parfois, le centre de tracing prend déjà contact par téléphone et devance le courrier.

Fatalement, le nom des personnes reste confidentiel.

Chacun reçoit des consignes précises sur la nécessité d'un test et sur la date de son retour.

Sommes-nous assez prudents à l'école ?

Oui, vraiment, nous pouvons vous féliciter. Vous vous montrez responsables. Rares sont les problèmes. Et chaque problème est et sera réglé. Le port du masque vous gêne : vos délégués de classe en témoignent lors des conseils d'élèves.

Mais nous pouvons encore faire mieux !

Personne ne doit attendre un ordre pour se désinfecter les mains convenablement à chaque entrée et sortie : chacun doit le faire et chacun doit rappeler à un éventuel distrait qu'il doit le faire.

Pendant les récréations et les temps de midi, si vous devez faire une pause masque, éloignez-vous les uns des autres d'au moins deux bras de distance (un bras chacun)

Au retour du congé, d'autres mesures entreront en vigueur, notamment pour le moment du repas, qui est le point à améliorer (parfois, vous restez un peu plus que 15 minutes, il va falloir réduire, c'est possible).

Les travaux sont à remettre lors du premier cours. Les fichiers sont sur notre site www.istmanage.be dans l'onglet infos parents/élèves/documents utiles.

La remise du premier bulletin sera différée et les réunions de parents sont suspendues.